

P + H Projektmanagement GmbH
-Geschäftsleitung -
Postplatz 1
73230 Kirchheim



olgäle stiftung

FÜR DAS KRANKE KIND E.V.

Stuttgart, im Januar 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der kleinen Patienten danke ich Ihnen von Herzen für Ihre großzügige Spende. Wir freuen uns, dass Sie auch im Jahr 2016 anstelle von Weihnachtsgeschenke an Ihre Geschäftspartner und Kunden, die Olgäle-Stiftung mit dieser schönen Zuwendung bedacht haben. Ohne Sie und unseren zahlreichen Förderer wären wir nicht in der Lage, den Aufenthalt der oft schwerstkranken Kinder im „Olgäle“, wie das Olgahospital liebevoll genannt wird, zu erleichtern und ihre Schmerzen zu lindern.

Auch nach dem Umzug des Olgahospitals in den Neubau sind ohne unsere Hilfe viele notwendige und sinnvolle Maßnahmen wegen des hohen Defizits der Kinderklinik nicht möglich. Dank Ihrer Spende können wir vor allem in drei wichtigen Bereichen helfen:

Kindgerechte Atmosphäre: Die große Arche der Hoffnung bietet in der Eingangshalle die Möglichkeit zum Spielen. Die als Leitsystem von dort ausgehenden fröhlichen Tierfiguren tragen zur Ablenkung und zum Wohlfühlen bei. Auch die Wartebereiche und Spielzimmer benötigen immer wieder neues Spielzeug. Diese und viele andere Maßnahmen helfen, den Kindern ihre Angst vor dem Krankenhaus zu nehmen.

Psychosoziale Betreuung: Bekanntlich spielt die Psyche eine große Rolle, um den Heilungsprozess zu verbessern. Wir finanzieren PsychologInnen und SozialpädagogInnen, um schwerst- und chronisch kranke Kinder und ihre Eltern zu betreuen. Auch der Besuch der Clowns auf den Stationen lenkt die Kinder von Sorgen und Schmerzen ab. Die Reittherapie in der Kinder- und Jugendpsychiatrie erleichtert den Therapeuten den Kontakt zu den Kindern und verbessert die Behandlungsergebnisse. Musikstudenten unserer Hochschule musizieren mit den kleinen Patienten auf der Krebsstation, um Musik als therapeutisches Heilmittel einzusetzen. Ebenso hilfreich ist die Musiktherapie bei den Frühchen.

Darüber hinaus finanzieren wir für die häusliche Pflege von Kinder mit Krebs- oder anderen lebensbedrohlichen Erkrankungen Arzt- und Schwesternstellen.

Medizinische Geräte: Wir unterstützen die Anschaffung von modernsten medizinischen Geräten, damit die Kinder diagnostisch besser und möglichst schmerzfrei untersucht sowie optimal behandelt werden können.

Auf unserer Homepage unter www.olgaele-stiftung.de finden Sie zwei Filme und ausführliche Informationen, wie Ihre Spende hilft.

Nochmals herzlichen Dank, weiterhin viel Erfolg und für das neue Jahr alles erdenklich Gute

Ihre Stephanie Schuster